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Oggetto: Interrogazione sulla Funicolare 

                                                           PREMESSO
 

Che nel fine settimana si verificano all’interno ed all’esterno della Funicolare continui atti di 
vandalismo, a suo tempo denunciati attraverso i giornali cittadini ed interrogazioni consiliari, 
quali :
- insulti,  minacce e aggressioni fisiche agli operatori
- manomissione delle telecamere
- mancato pagamento del biglietto attraverso il salto del tornello di accesso 
- mancata osservanza del divieto di fumare all’interno delle vetture
- comportamenti incivili  (sputi sui vetri e presenza di urina nelle vetture)
 

                                                           RILEVATO
 

Che gli episodi non tendono a diminuire ma, con il passare delle settimane, sono in continuo 
aumento sia per numero di utenti interessati che per la gravità degli episodi , come si evince 
dai rapporti che, giornalmente, vengono trasmessi alla Direzione.
 

                                                         CONSTATATO
 

Che la presenza di un solo operatore, nel fine settimana, non è in grado, oggettivamente,  di 
garantire  il  regolare  svolgimento delle  corse  senza mettere  a  repentaglio  la  sua personale 
sicurezza e che le forze dell’ordine vengono ripetutamente sollecitate ad intervenire per sedare 
risse tra giovani utenti
 

 



                                             TUTTO CIO' PREMESSO

I SOTTOSCRITTI CONSIGLIERI COMUNALI INTERROGANO IL SIGNOR SINDACO 
PER CONOSCERE QUALI PROVVEDIMENTI INTENDE ADOTTARE PER EVITARE 
CHE SI RIPETANO GLI EPISODI DENUNCIATI E, SOPRATTUTTO, GARANTIRE LA 
SICUREZZA DEGLI ADDETTI E DEI CITTADINI
                                                                 Si richiede risposta scritta e in aula 
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